

05/08/2024

## **Los Vilos: Fiscalía de Focos y PDI concretaron operativos que permitieron formalizar a 6 sujetos por robo con homicidio, entre otros delitos.**

La Fiscalía de Focos de la región de Coquimbo y la Policía de Investigaciones concretaron en la región de Valparaíso un operativo policial en que se logró la detención de seis sujetos, quienes fueron formalizados en una serie de causas ya iniciadas por el Ministerio Público por robo con homicidio consumado, dos delitos de robo con homicidio frustrado, cuatro delitos de robo con violencia e intimidación, un porte ilegal de arma de fuego y porte ilegal de municiones.



La Operación "Pantan" se desarrolló en conjunto con la Fiscalía de Focos, y es parte de la estrategia del "Plan Calles Sin Violencia", que faculta la conformación de un equipo multidisciplinario de la PDI para esclarecer delitos graves, de alta complejidad y connotación social, mediante una Fuerza de Tarea interregional, para su persecución penal.

Los hechos formalizados dan cuenta que el 19 de diciembre de 2022, los imputados detenidos recientemente, junto a otros, con el fin de sustraer especies, habrían llegado a Pangalillo premunidos de armas de fuego y municiones, donde habrían fingido ser policías e ingresaron a 5 domicilios, distribuyéndose diversas funciones.

Según la formalización, fracturaron puertas, habrían registrado dependencias, golpeado a los moradores y sustraído una escopeta, teléfonos celulares, dinero en efectivo, entre otras especies.

En uno de los hechos, en el quinto domicilio, habrían ingresado y golpeado a sus moradores, y una persona resultó herida con un arma de fuego, quien finalmente falleció.

En un segundo hecho formalizado, uno de los detenidos recientemente en la región de Valparaíso, poseía en su poder 10 municiones calibre 0.380 mm aptas para el disparo, en Quilpué. Fue formalizado por tenencia ilegal de municiones.

“Este grupo criminal se hacía pasar por policías, entonces ustedes comprenderán el temor que causan en la población cuando ven que al mismo tiempo entran 15 o 20 sujetos a 5 domicilios diciendo ¡alto policía! con gran violencia. La verdad que la gente por así decirlo queda muy preocupada y la sensación de inseguridad se dispara”, dijo el Fiscal Regional de Coquimbo, Patricio Cooper.

El prefecto inspector, Ernesto León Bórquez, jefe de la región policial de Coquimbo, dijo que los sujetos “se organizaban de tal manera buscando sus blancos. Había gente que se dedicaba a vigilar, ubicar los blancos en cuestión y otros eran el grupo operativo que venía a cometer los delitos. Llevamos más de un año y medio investigando esto junto al Ministerio Público”, dijo

“Los 6 imputados están en prisión preventiva, con 4 meses para el plazo de investigar y efectivamente ese plazo es importante porque efectivamente ya habían otros sujetos en prisión preventiva. Hay dos sujetos, como dijo el prefecto, que se encuentra en el extranjero. Están identificados por la fiscalía y se va a pedir la extradición correspondiente”, agregó el Fiscal Regional.

“Nosotros los vamos a combatir, vamos a seguir insistiendo en esto. Tenemos que

darle y devolverle la tranquilidad a nuestros ciudadanos y ciudadanas de la región. Hemos visto aquí el nivel de evidencias que se han puesto y revelan que eran bandas con alto poder de fuego”, dijo el Delegado Presidencial Regional, Galo Luna Penna. Hay otros sujetos que aún tienen órdenes de aprehensión vigente y la mPDI informó que están en proceso de captura.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369